
VALMIR DIONIZIO - Sargento Valmir 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE REALIZAR CAMPANHA 
PERMANENTE DE PREVENÇÃO DE ACIDENTES DE 
TRÂNSITO EM NOSSA CIDADE 
 

Assis é uma cidade que possui uma grande 
proporção de carros por habitantes, justificando a grande quantidade de veículos 
que circulam diariamente em nossa cidade. 

 
Com isso é grande o número de acidentes, pois não 

existe por parte dos motoristas e pedestres respeito a sinalização existente, 
havendo a necessidade de realizar uma Campanha Permanente de Preservação de 
Acidentes de Trânsito. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 
1. Existe a possibilidade de realizar Campanha 

Permanente de Prevenção de Acidentes de 
Trânsito em nossa cidade? Se negativo, 
justificar. 
 

2. Quais foram as atividades desenvolvidas na 
Semana Nacional do Trânsito de 2.014, de 18 
a 25 de sestembro? 
 

  
                                              SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2014. 
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